

El Patronato Municipal de Latacunga junto a Phara4U VZW y Rotary Club realizaron con éxito entrega gratuita de prótesis de mama



El Patronato Municipal de Latacunga junto a Phara4U VZW y el respaldo de Rotary Club Pujilí llevaron a cabo con gran acogida la entrega de prótesis de mama gratuitas para más de 60 mujeres en el salón de la ciudad.

El evento, que tuvo lugar en un ambiente de alegría y esperanza, contó con la participación del alcalde de la ciudad, Fabricio Tinajero, la presidenta del Patronato Municipal de Latacunga, Carmen Cárdenas y autoridades de Phara4U VZW junto a Rotary Club.



Gracias a la generosidad de la Fundación Phara4U VZW, que facilitó las prótesis, y al respaldo de Rotary Club Ecuador y Rotary Club Pujilí, entregamos un apoyo que va más allá de lo físico. Estas prótesis de mama representan un paso hacia su recuperación, brindando confianza y seguridad a quienes han enfrentado el desafío de una mastectomía.

Carmen Cárdenas, presidenta del Patronato, mostró su alegría por ser parte de esta gran iniciativa. “Esta tarde es de esperanza, de admiración. Esto demuestra el ejemplo de superación, de resiliencia de que podemos romper obstáculos, limitaciones. Son un ejemplo de lucha para todos nosotros”, resaltó.

Asimismo, Fabricio Tinajero, alcalde de la ciudad hizo énfasis en la excelente labor que viene realizando la institución en favor de las personas que más lo necesitan y la alianza con Phara4U VZW y Rotary Club. “Nosotros como Gobierno Municipal queremos ratificar nuestro compromiso de trabajar por los que menos tienen. Por supuesto esto será posible gracias a organizaciones como los Rotarios y Phara4U. ¡Latacunga y nuestras mujeres les dicen gracias!”, mencionó.

Por otra parte, Jorge Gutiérrez, ex gobernador de Club Rotary Internacional, indicó el compromiso que tiene la entidad con ayudar a mejorar la calidad de vida de aquellas mujeres luchadoras que atraviesan un duro momento como es el cáncer de mama.

“Uno de los principales problemas de esta enfermedad es la parte psicológica, su autoestima. Además, tienen dolores físicos debido al tamaño y volumen de la mama. Al no tener una, el equilibrio de su cuerpo se ve perjudicado. Con estas prótesis les va a mejorar su estilo de vida”, afirmó.

Fanny Yupangui, presidenta del Club Rotary Pujilí, expresó el éxito que ha tenido la alianza junto al Patronato Municipal. “Quiero agradecer a la logística del Patronato y a todas ustedes que son un ejemplo de valentía, fe y sobre todo de lucha inquebrantable. Hoy entregamos 53 prótesis y posteriormente lo haremos para muchas más”.

Por último, Susana Vargas, una de las beneficiarias de esta gran labor, manifestó como esta ayuda humanitaria ha cambiado su vida para siempre. “Es muy difícil expresar por todo lo que he pasado. Una vida muy dura al enterarme que tengo cáncer. Yo creí que hasta aquí llegó mi vida, pero que te digan que hay una oportunidad de recibir una prótesis y de manera gratuita, es un sueño. Muchas gracias a las autoridades por estar aquí, por apoyarnos a mujeres que en realidad necesitamos tanto”, culminó.



Hay que recalcar que, debido a la alta demanda, las prótesis restantes serán distribuidas en los próximos días, garantizando que más mujeres reciban este apoyo tan necesario.

Este acto de solidaridad nos recuerda que juntos, como comunidad, podemos marcar la diferencia. Nuestro profundo agradecimiento a Phara4U VZW y a todos los aliados que hicieron posible esta iniciativa llena de esperanza y alegría.

Contacto de prensa:

Santiago Esparza, Analista de Producción y Cobertura

Teléfono: 099 986 7331

Mail: comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com



